



Me & Jey: „ Dem Himmel so nah“
Mischtechnik auf Leinwand (89 x 89 cm)
Startpreis: ??
Me & Jey: "So near to heaven"
Mixed technique on canvas (89 x 89 cm)
Starting price: ???

Das Duo „Me & Jey“

Dahinter verbirgt sich das Münchener Paar „ Jérôme und Sarah“ – zwei begeisterte Globetrotter und Weltenbummler. Sie setzen ihre Reiseinspirationen kreativ um, unter anderem auf [Instagram als @meandjey und @dieletterfuechsin](#), oder auch oft im Atelier der Phantasie. Hier entstand auch ihr Inspirations-Bild für Iran „ Dem Himmel so nah“ – Es soll ein Hoffnungsbild für die Menschen sein, damit sie in schweren Zeiten den Glauben an sich selbst nicht verlieren und an ihre innere Kraft vertrauen sollen „....denn wenn wir an uns selber glauben, dann wir sind schon alle dem Himmel so nah!“

The Duo „Me & Jey“

Behind this name hides the Munich pair "Jérôme and Sarah" - two enthusiastic globetrotters and world travellers. They are creatively implementing their travel inspirations, among others on Instagram as [@meandjey](#), and [@dieletterfuechsin](#), but often in the Atelier der Phantasie as well. Here it was also where their inspiration-image for Iran "The sky so close" was created. It's supposed to be a picture of hope for the Iranian people, to help them not to lose faith in themselves in times of hardship and trust in their inner strength – "because if we believe in ourselves then we all are already so close to heaven! "